

Boule-Platz am Balthasar Maler-Platz

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25. September 2024

Anwohner des Bleichenviertels und der Mainzer Senioren-Residenz Mundus wünschen sich einen gut bespielbaren Boule-Platz in ihrem Quartier und blicken dabei auf den Balthasar Maler-Platz zwischen Balthasar Maler-Gasse und Mittlere Bleiche. Der im Sommer durch sechs große Platanen angenehm schattige Platz lädt Bewegungsfreudige mit vier "Wackelstangen" schon für ein kleines Sportprogramm ein und könnte durch einen Boule-Platz das "Angebot" ausbauen und für einen schönen Platz der Kommunikation im Quartier sorgen. Die sechs installierten Fahrradständer könnten den Boule-Platz zur Straße hin begrenzen.

Unserer Ansicht nach wären nur geringe Kosten mit der Einrichtung verbunden, da die Beschaffenheit des Terrains für einen Boule-Platz ausreicht und höchstens eine Randbefestigung nötig wäre, damit die Kugeln nicht auf die Straße rollen. Die schon vorhandene Sitzbank müsste aktuell von Vogeldreck gereinigt werden.

Wir fragen die Verwaltung und bitten um Prüfung:

- Ist der Balthasar Maler-PLatz ein öffentlicher Platz im Eigentum der Stadt Mainz oder müsste beim Anlegen eines Boule-Platzes eine Vereinbarung mit der Volksbank Darmstadt Mainz getroffen werden?
- Könnte die vorhandene Sitzbank um eine weitere Bank mit Rückenlehne und vielleicht auch einen Trinkwasserbrunnen ergänzt werden?

Fabian Christen

Sprecher der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Altstadt